

MAGAZINE

Acara Lepas Sambut Danrem 142/Tatag dari Brigjen TNI Deni Rejeki kepada Kolonel Inf Hartono

M Ali Akbar - SULBAR.MAGZ.CO.ID

Aug 16, 2024 - 10:15



Mamuju,– Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat (Pemprov Sulbar) menggelar acara Lepas Sambut Danrem 142/Tatag dari Brigjen TNI Deni Rejeki kepada Kolonel Inf Hartono, yang dilaksanakan di Ballroom Hotel Maleo, Mamuju Prov. Sulawesi Barat.

Acara ini dihadiri oleh Pj Gubernur Sulbar, Sekda Prov Sulbar, seluruh anggota Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), para bupati se-Sulbar, para pimpinan instansi vertikal di wilayah Sulawesi Barat, PJU Korem 142/Tatag, Para Dandim dan Dan/Ka Balak Korem 142 serta tamu undangan lainnya. Kamis (15/08/2024)



Dalam kesempatan tersebut, Brigjen TNI Deni Rejeki menyampaikan ucapan terima kasih yang mendalam kepada Pemprov Sulbar, khususnya kepada Pj Gubernur Sulbar, atas terselenggaranya acara yang luar biasa ini. Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh rekan Forkopimda atas kerjasama yang terjalin dengan baik selama menjabat sebagai Danrem 142/Tatag.

"Kerjasama yang solid dan harmonis selama ini telah menjadi pondasi kuat bagi keberhasilan tugas-tugas kita bersama di Sulawesi Barat," ujar Brigjen TNI Deni Rejeki.

Sementara itu, Danrem 142/Tatag yang baru, Kolonel Inf Hartono, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih atas sambutan hangat yang diberikan oleh Pemprov Sulbar.

"Saya siap membantu Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat bersama Forkopimda dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di daerah ini. Saya juga memohon arahan dan bimbingan dari seluruh pihak selama saya bertugas di Sulawesi Barat, agar kita dapat menjalin silaturahmi dan kerjasama yang baik," kata Kolonel Inf Hartono.



Acara ini berlangsung dengan penuh keakraban dan semangat kebersamaan, menandai tongkat estafet kepemimpinan Korem 142/Tatag yang telah berpindah dari Brigjen TNI Deni Rejeki kepada Kolonel Inf Hartono. Semoga dengan kepemimpinan baru, Korem 142/Tatag dapat terus melanjutkan program-program yang telah berjalan dan semakin memperkuat sinergi antara TNI dan pemerintah daerah demi kesejahteraan masyarakat Sulawesi Barat.